



Szutest Technical Inspection and Certification, Istanbul, Turkey
Notified Body 2195
Орган Szutest по Техническому Контролю и Сертификации, Стамбул, Турция
Нотифицированный Орган 2195

CERTIFICATE СЕРТИФИКАТ

according to 97/23/EC Pressure Equipment Directive Annex III Module A1
согласно приложению III модуля A1 Директивы 97/23/ЕС на оборудовании, работающее под давлением,

Number: **2195-PED-1408401**
Номер:

Manufacturer: "NPF Teplocom" CJSC
Office 222, Block A, 63 Piskarevskiy Av., St. Petersburg, Russia, 195273
Производитель: ЗАО НПФ «Теплоком»
Оф. 222, лит А, д.63, пр.Пискаревский, г.Санкт-Петербург, Россия, 195273

Manufacturing Plant: "NPF Teplocom" CJSC
Office 222, Block A, 63 Piskarevskiy Av., St. Petersburg, Russia, 195273
Завод-изготовитель: ЗАО НПФ «Теплоком»
Оф. 222, лит А, д.63, пр.Пискаревский, г.Санкт-Петербург, Россия, 195273

Product: Substation for district heating systems
Продукция: Блочные индивидуальные тепловые пункты

Type/Model: BITP – substation
Тип/Модель: БИТП

Product Description: указано на странице 2
Описание продукции:

Base of Certificate: Inspection Report No. 14-014/01 dated 14-01-2014
Инспекционный протокол No. 14-014/01 от 14.01.2014 г.

Szutest Technical Inspection and Certification, Notified body identification number 2195, certifies hereby conformity of the said products' properties with the essential requirements of European Parliament and the Council Directive 97/23/EC. The internal manufacturing checks with monitoring of the final assessment has been carried out pursuant to Annex III – module A1 of the Directive. An integral part of the certificate is an inspection report containing examination findings and data on approved type identification. Validity of the certificate is conditioned by validity of normative documents stated in the Inspection Report. If the standards related to the certified products are amended or new standards issued it is necessary to check applicability of the certificate. The list of the relevant parts of the technical documentation is given in the inspection report.

Орган Szutest по Техническому Контролю и Сертификации, Нотифицированный Орган под идентификационным номером 2195, удостоверяет настоящим документом, что вышеуказанная продукция соответствует основным требованиям Европейского Парламента и Директиве 97/23/ЕС Совета ЕС. Внутренний производственный контроль с мониторингом окончательной оценки был проведен в соответствии с Приложением III - Модуль A1 данной Директивы. Неотъемлемой частью сертификата является инспекционный протокол, содержащий результаты испытаний и данные по утвержденной идентификации типа. Срок действия сертификата обусловлен действием действующих нормативных документов, указанных в инспекционном протоколе. В случае изменения стандартов или внесения новых стандартов, относящихся к сертифицированной продукции, необходимо проверить применимость сертификата. Список соответствующих частей технической документации приводится в инспекционном протоколе.

Istanbul, 25-03-2014



Mehmet İşiklar
General Manager
Генеральный Директор

